



Un jeudi à Rome

publié le 11/06/2021

Quelques photos du menu romain au collège !

Un grand MERCI au Chef Erik Joubert et à l'équipe des agents : c'était délicieux !

Un grand BRAVO aux latinistes de 4èmes Hoffmann et Montagnier qui ont géré du début à la fin : recherches documentaires, élaboration du menu, conception et création des affiches, installation de la décoration, service d'eau en toge ou en tenue de gladiateur !

Grâce à vous, le latin n'est décidément pas mort !

Document joint

 [photos_10_juin_2021](#) (PDF de 4.1 Mo)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.